

LA CRÈME DE LA Crème

Eva Makívar

■ ¡Al fin!

De las últimas noticias: Ya son dos empleados del IMSS y siete de la Secretaría de Hacienda estatal los detenidos por su presunta responsabilidad en la tragedia de la guardería ABC ("Amigos de Bours Castelo", nos cuentan que ya le pusieron así).

Que son los primeros, que faltan más responsables de la tragedia en la estancia infantil. Pero ninguno de los dueños está bajo proceso.

Como siempre, la cuerda se rompe por lo más delgado...

Ajá

Dice el Vasco Javier Aguirre, ahora que se acerca la Copa de Oro: "México necesita ganar algo y esta Copa de Oro es un buen escaparate de ganarla."

¡Sí!, asienten, aunque sea tiempo para aprender a jugar, necesita ganar...

Que espere tantito

"Pasar 60 años en prisión en México, equivale a la muerte, declaró ayer la francesa Florence Cassez, contactada vía telefónica en su prisión mexicana por medios franceses.

"Estoy aniquilada, él (el presidente Calderón) anuncia claramente una pena de muerte. Sesenta años en México, para mí equivale a la muerte", declaró.

¡Bah!, dicen, como la esperanza muere al último, que espere un poquito, pasando el 5 de julio, quién quita y ya se nos olvidan sus fechorías...

¿Y el club?

A partir de hoy, los barones del dinero en México deciden sobre su nuevo líder.

Por primera vez son dos aspirantes, uno, una mujer, que tiene el apoyo de prácticamente la mayoría de los centros empresariales del norte y centro del país.

El otro, el de algunos del sureste y del exsecretario de Gobernación, Diódoro Ca-

rrasco, ya que proviene de Oaxaca.

A la magna celebración del 80 aniversario de la Coparmex asistirán William Clinton y al menos dos premio Nobel de Economía.

Si la ganadora es María Fernanda Garza de Pérez-Priego, socia y vicepresidenta ejecutiva de la empresa Mascomex y miembro de la Organización Internacional del Trabajo, sería la primera presidenta de la Coparmex en los 80 años de su existencia.

A Marifer la apoyan personajes como Lorenzo Zambrano, propietario de Cemex, y una buena parte del poderoso empresariado de Monterrey y Nuevo León, y las patronales de la capital del país...

¿Se imaginan? La Coparmex, siempre liderada por hombres.

Es como si una mujer llegara a dirigir la CTM.

Si lo viera José Carlos María Abascal Carranza..., ¡volvía a fenecer!

¡Qué reto estar al frente de este Club de Toby...!

Cómo no

El presidente Feli Calderón 'coincidió' con el Foro Económico Mundial en que a México le falta avanzar en competitividad.

Así, prometió que su gobierno disminuirá de 16 a tres el número de trámites para abrir una empresa.

¡Bah!, dicen, a buena hora se les ocurre, cuando ya nadie quiere abrir negocios, pues no hay quien compre...

Tan conocido

Que la película *Volver al pasado*, que trata sobre violencia, drogas y policías corruptos, fue hecha sin presupuesto por los habitantes de una barriada de las afueras de Caracas.

Esta cinta se ha convertido en una de las más vendidas y se perfila como nuevo fenómeno cinematográfico en Venezuela.

"Quise hacer una película de barrio que tuviera una enseñanza. Antes se había hecho cine sobre la pobreza, pero no desde ella", explicó Yosmar Istúriz, obrero de 25 años y director de la cinta.

Um, dicen, si hasta parece que todos padecemos de lo mismo.



Fecha 24.06.2009	Sección Política	Página 29
----------------------------	----------------------------	---------------------

Otra

(Del paladín de la democracia)

En el primer discurso de un presidente francés ante las dos cámaras del Parlamento desde 1848 en Versalles, el presidente Nicolas Sarkozy se pronunció contra el uso de la burka —la túnica utilizada por las musulmanas para cubrirse de la cabeza a los pies— en Francia.

Um, reflexionan, ¿y las libertades individuales?

Bienvenido colega

El concejo del municipio Libertador otorgó al presidente venezolano, Hugo Chávez, una mención especial del Premio de Periodismo Alternativo por su columna de prensa y su programa televisivo.

Se le galardónó “por ser el gran comunicador alternativo de la revolución y por transmitir, con lenguaje sencillo, el mensaje de los valores del socialismo y de transformación del país”, señaló la agencia estatal Abn.

Bueno, bienvenido al gremio.

Corrección bolivariana

Ayer, por error, dijimos que la modista Carolina Herrera era colombiana.

Lectores de esta columna nos corrigen y nos dicen que es venezolana. Ofrecemos una disculpa. Lo que sí, es que CH es orgullosamente latinoamericana. ☒

evamakjim@prodigy.net.mx



Hugo Chávez. (Foto: Reuters)